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TEMAS DE LA REUNIÓN

1 Actualización sobre el compromiso 01: Crear colaborativamente un Monitor de Participación
Ciudadana.

2 Actualización sobre el compromiso 02: Producción y análisis de datos con Perspectiva de Género.

3 Actualización sobre el compromiso 03: Fortalecimiento del Plan Local de Acción Climática.

4 Actualización sobre el compromiso 04: Fortalecimiento de mecanismos municipales para el acceso de
la ciudadanía a la información pública.

5 Actualización sobre el compromiso 05: Diseño colaborativo de un Plan de Acción para la
implementación de Contrataciones Abiertas.

6 Construcción del IRM



RESUMEN DE TEMAS TRATADOS Y COMPROMISOS

TEMA DETALLE COMPROMISOS

1

Actualización sobre el compromiso 01: Crear
colaborativamente un Monitor de Participación
Ciudadana.

MC - Comenta sobre los avances del compromiso. En los
Laboratorios de Acupuntura Ciudadana (LAC) del
Presupuesto Participativo, se llevó a cabo un relevamiento
sobre cuestiones de participación.
Se dieron a conocer para luego trabajar con los
indicadores.
LC - Propone desarrollar indicadores (que sean en relación
a la calidad) para participación, trabajarlos.
Recuerda que se armó una definición extensa de
Participación Ciudadana y que hay que trabajar sobre la
misma.
También propone que en las próximas reuniones estén
presentes representantes de Coordinación de Gabinete, de
Participación Ciudadana, de la Dirección General de
Investigaciones, Ética Pública y Transparencia.

● Avanzar con los
indicadores de
participación

● Retomar definición de
participación
ciudadana

● Convocar a diversas
áreas para las
próximas reuniones.

2

Actualización sobre el compromiso 02: Producción y
análisis de datos con Perspectiva de Género.

MC - Actualiza sobre las actividades venideras del
compromiso de género y datos abiertos:

- Se realizará una actividad con DATAGÉNERO el 03/08
con organizaciones sociales. La misma tratará sobre el
uso de datos y su visualización.

- El 10/08 se realizará un taller con la Organización
Asuntos del Sur para la construcción de una guía de
datos con perspectiva de género.

● Se compartirá
invitación para el
taller del 10/08.

3

Actualización sobre el compromiso 03: Fortalecimiento
del Plan Local de Acción Climática.

MC - Comenta que sobre la próxima reunión de Camino
Federal hacia la Cumbre Mundial de Alcaldes de la alianza
C40. Es una reunión técnica.
Con respecto a la creación del Comité, Miguel plantea la
necesidad de que se publiquen los datos y que es un hito
de nuestro compromiso, los indicadores están planteados



en el Plan Local de Acción Climática y la tarea es ver la
estrategia de apertura y publicación.
FT - Plantea, que luego de la constitución del Comité del
Plan Local de Acción Climática y basados en los cambios en
la gestión habría que ver si la Secretaría de Ambiente y
Espacio Público está dispuesta a continuar apoyando el
compromiso, antes de seguir avanzando.
MC - Indica que según las últimas charlas no habría
indicaciones al contrario, pero que va a realizar las
averiguaciones del caso.
LC - En cuanto a la difusión del Plan Local de Acción
Climática propone sumar a los equipos de participación.

4

Actualización sobre el compromiso 04: Fortalecimiento
de mecanismos municipales para el acceso de la
ciudadanía a la información pública.

MC - Comenta sobre el compromiso de AIP:
- Se encuentra pendiente la incorporación del video

explicativo sobre cómo acceder a la información. Está
listo el diseño y los materiales, falta la aprobación del
Secretario de Modernización y Cercanía.

- Organigrama: el esquema está armado pero aún la
información está incompleta. Resta que las Secretarías
la agreguen.

- Existe una ordenanza de declaraciones juradas. Se
puede realizar un historial de la municipalidad con la
ordenanza.

LC - Propone hacer una reunión con Luciana Pareti del área
de la Dirección General de Investigaciones, Ética Pública y
Transparencia , por estas cuestiones.
Todos concuerdan.

● Avanzar con el video
explicativo.

● Convocar a una
reunión con Luciana
Pareti

5

Actualización sobre el compromiso 05: Diseño
colaborativo de un Plan de Acción para la
implementación de Contrataciones Abiertas.

MC - Comenta sobre las actividades venideras del
compromiso.

- 22/8 capacitación con áreas centralizadas para
agentes municipales que trabajan con temas de
contrataciones, licitaciones, etc.

● Averiguar fechas
programa Lift

● Hablar con Mariana
López



- 26/08, capacitación con áreas descentralizadas
(Salud, Desarrollo Social y Cultura, que administran
su presupuesto en forma descentralizada) para
agentes municipales que trabajan con
contrataciones, licitaciones, etc.

LC - Pregunta en qué estado de situación se encuentra el
armando de la guía. Sugiere hablar con OGP, con Mariana
López para que nos guíe en cómo trabajar esos datos, tal
vez puede facilitar como se trabajó en otros planes. Podrían
mandar modelos a seguir
También sugiere que pensemos en la posibilidad de
presentarnos al Programa Lift.
Todos acuerdan.
MC- Comenta con respecto a estas cuestiones que se armó
un grupo de trabajo con las áreas contables y jurídicas para
trabajar en ello.
LC- Agrega que también se puede sumar a la universidad, a
organizaciones, sugiere hablar con la Fundación Apertura.

6

Construcción del IRM

MC - Explica que con respecto a la construcción del IRM,
sólo hubo un encuentro con representantes de diferentes
universidades de la ciudad.
FT- LC - Plantean avanzar antes de fin de año.
LC - Propone contratar a alguien externo para que realice la
evaluación a mediano plazo. Así como también vincularlo
con la academia.
MC - Comenta que hoy es complicada la contratación de
personal externo, pero que no se descarta más adelante.
GL - Propone convocar a los colegios y asociaciones de
egresados de la academia.

● Armar lista para
invitar a otros
participantes a la
próxima reunión del
IRM.

● Programar una
próxima reunión del
IRM para septiembre.


